

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang berkaitan dengan faktor-faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa berkarir sebagai akuntan publik (studi pada mahasiswa Akuntansi Syariah Angkatan 2017-2020 IAIN Tulungagung), dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Berdasarkan hasil pengujian dari hipotesis yang telah dilakukan oleh peneliti dapat diketahui bahwa secara persial variabel pertimbangan pasar kerja (X1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa untuk berkarir sebagai akuntan publik. Hal ini menunjukkan bahwa dengan pertimbangan kerja dapat memperoleh informasi secara detail mengenai perusahaan yang akan dipilih dan ini dapat meminimalisir potensi pengunduran diri (*resign*) dari pekerjaan.
2. Berdasarkan hasil pengujian dari hipotesis yang telah dilakukan oleh peneliti dapat diketahui bahwa secara persial variabel pengakuan profesional (X2) berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa untuk berkarir sebagai akuntan publik. Hal ini menunjukkan bahwa pengakuan profesional meliputi suatu hal yang berkaitan dengan adanya penghargaan prestasi dan keberhasilan dalam pekerjaan. Dengan adanya penghargaan terhadap prestasi kerja tentunya dapat digunakan untuk meningkatkan pekerjaan

menjadi lebih baik yang dapat dihasilkan dan akan dapat menambah dorongan untuk mencapai karir yang lebih tinggi.

3. Berdasarkan hasil pengujian dari hipotesis yang telah dilakukan oleh peneliti dapat diketahui bahwa secara persial variabel penghargaan finansial (X3) berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa untuk berkarir sebagai akuntan publik. Hal ini menunjukkan bahwa penghargaan finansial yang berupa jaminan tunjangan, contohnya saja tunjangan hari tua yang biasanya akan didapat saat masih aktif bekerja dan saat sudah masa akhir kerja (pensiun), tunjangan untuk keluarga dan tunjangan lainnya dapat meningkatkan produktivitas tenaga kerja sehingga tenaga kerja dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya.
4. Berdasarkan hasil pengujian dari hipotesis yang telah dilakukan oleh peneliti dapat diketahui bahwa secara persial variabel nilai sosial (X4) berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa untuk berkarir sebagai akuntan publik. Hal ini menunjukkan bahwa Nilai sosial ditujukan sebagai faktor yang menampakkan kemampuan seseorang dari sudut pandang orang lain terhadap lingkungannya. Para akuntan publik membutuhkan kondisi lingkungan yang baik. Dengan nilai sosial dapat mendorong pekerjaan akuntan publik lebih dihargai dan mendapat tempat di strata sosial masyarakat.
5. Berdasarkan hasil pengujian dari hipotesis yang telah dilakukan oleh peneliti dapat diketahui bahwa secara persial variabel pengembangan karir (X5) berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa untuk berkarir

sebagai akuntan publik. Hal ini menunjukkan bahwa pengembangan karir bertujuan untuk membantu pencapaian perusahaan, membantu menyadari kemampuan potensi karyawan, dan meningkatkan kesejahteraan karyawan. Pengembangan karir apabila diikuti dengan timbal balik perusahaan secara jelas maka dapat menimbulkan kepuasan kerja karyawan.

6. Berdasarkan hasil pengujian dari hipotesis yang telah dilakukan oleh peneliti dapat diketahui bahwa secara persial variabel pertimbangan pasar kerja, pengakuan profesional, penghargaan finansial, nilai sosial dan pengembangan karir berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa untuk berkarir sebagai akuntan publik. Hal ini menunjukkan bahwa apabila pertimbangan pasar kerja, pengakuan profesional, penghargaan finansial, nilai sosial, dan pengembangan karir ditingkatkan maka pengaruh terhadap minat berkarir mahasiswa sebagai akuntan public akan meningkat.

B. Saran

Adapun saran yang dapat diberikan oleh peneliti untuk penelitian yang akan datang sebagai berikut:

1. Dalam penelitian ini terdapat penambahan 2 variabel dari peneliti-peneliti terdahulu, diharapkan untuk peneliti selanjutnya dapat menambahkan variabel baru yang didasarkan dengan keadaan perkembangan mahasiswa.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan lebih mempersiapkan diri dalam pengambilan dan pengumpulan data serta segala kebutuhan dalam proses penelitian agar dapat dilaksanakan dengan baik dan dengan waktu yang efisien.

3. Bagi akademik, dengan hasil dari penelitian ini dapat membantu pihak kampus untuk mengubah pola pikir atau dapat menanamkan pemikiran yang dapat membuat para mahasiswa akuntansi syariah dapat berkarir sesuai jurusan yang sudah ditempuh yaitu sebagai akuntan publik.
4. Diharapkan juga untuk akademik dapat mempersingkat waktu pelayanan jika terdapat peneliti yang melakukan penelitian di dalam kampus yang mengajukan permintaan data untuk penelitian agar dapat memanfaatkan waktu sebaik-baiknya